

## Preminger Bergfest mit vielen Highlights.

Rekordteilnehmerzahl beim Oldtimertreffen!

Große Lasershow zum 50jährigen Jubiläum der SG Preming.

**Preming.** „Der Berg ruft und die Menschen strömen hinauf zur Preminger Höhe“, so könnte man das traditionelle Preminger Bergfest in diesem Jahr auch beschreiben. Den zahlreichen Festgästen wurde ein vielfältiges und sehenswertes Programm, mit einigen Höhepunkten, an den drei Festtagen geboten. Am Freitag ging es los, mit einem Vorbereitungsspiel der 1. Mannschaft der SG Preming gegen den FC Büchlberg. Der Gast aus Büchlberg entschied die „freundschaftliche Begegnung“ mit 4:1 für sich. Im Anschluss war wieder GIGA-Night angesagt und hier entwickelte sich eine gigantische Party-Nacht! Die Live-Band „Snow“ entfachte, zusammen mit den 1100 Besuchern, eine phänomenale Stimmung im Zelt. Die Preminger Höhe bebte!

Der zweite Festtag stand im Zeichen des 50-jährigen Jubiläums der SG Preming! Es begann mit dem Standkonzert der Jugendblaskapelle Dreiburgenland. Anschließend ging es direkt weiter mit dem Festzug, unter zahlreicher Beteiligung der örtlichen Vereine, der stellvertretenden Landrätin Roswitha Toso, den Bürgermeistern und Marktgemeinderäten, sowie den Vertretern der Wolferstetter Brauerei. Der prächtige Festzug, mit dem Pferdegespann von Strahberger Josef, setzte sich Richtung Sportplatz Preming in Bewegung. Auf dem Fußballplatz wurde, zum Jubiläum, ein Festgottesdienst von Pater Thomas zelebriert. In seiner Predigt würdigte er die 50 Jahre seit Vereinsgründung, insbesondere den Zusammenhalt und die große Gemeinschaft! „Preming sei wie eine große Familie“ so die Worte des Geistlichen. Anschließend setzte sich der Zug wieder in Bewegung, zurück zur Preminger Höhe. Die FFW Rappenhof übernahm hierbei die verkehrsrechtliche Absicherung. Bürgermeister Helmut Willmerdinger zapfte dann symbolisch das erste Fass Bier am Preminger Bergfest 2022 an. Reger Betrieb herrschte auch in den Hüpfburgen, am Losestand und am Schießstand, die vor allem für Kinder was zu bieten hatten. Die „Berg-Disco“, mit DJ Mane Kreipl, bot allen Besuchern wieder die richtige Musik zum Abtanzen und Abfeiern. Der Biergarten entwickelte sich, bei traumhaftem Wetter, zum absoluten Renner. Von hier aus konnte man das Highlight des Samstages auch besonders gut sehen, nämlich die große, professionelle Laser-Show von Alois Sitter aus Büchlberg. Er präsentierte den begeisterten Gästen eine großartige Show und ließ sich durch den großen Applaus auch noch zu einer Zugabe überreden.

Am Sonntag jagte ein Höhepunkt den anderen. Beim Schafkopfturnier wurde an 34 Tischen gespielt. Reinhold Söldner aus Preming ging als Sieger hervor. Mit 115 Punkten gewann er das Preisgeld in Höhe von 500 Euro. Über 250 € freute sich der Zweitplatzierte, Erwin Eder aus Denkhof, mit 95 Punkten. 125 € mit nach Hause nehmen konnte Conny Hundsrucker aus Deggendorf, mit 93 Punkten, als Dritte. Beim Oldtimer-Treffen ging dann so richtig die Post ab. Es herrschte riesengroßer Andrang und die Stellflächen reichten fast nicht mehr aus. Es beteiligten sich in diesem Jahr 309 Fahrzeuge. Das bedeutete neuer Rekord an Teilnehmern. Für jeden Fahrzeughalter gab es, als kleines Dankeschön, einen Getränkegutschein, für jede Dame zusätzlich eine Rose. Mit einem D-Rad R9, Baujahr 1929, stellte Großholz aus Ruderting das älteste Zweirad. Bei den PKWs waren Sabine und Josef Seidl aus Aicha v. W. in diesem Jahr die Sieger. Mit einem Ford, Modell A Phaeton, Baujahr 1929, stellten sie das älteste Auto. Bei der Kategorie Bulldog wurde Manfred Dankesreiter, mit seinen Allgaier A22, Baujahr 1949, zum ältesten „Schlepper“ gekürt. Allen Gewinnern wurde als kleines Präsent eine Flasche Sekt, sowie eine Urkunde überreicht. Am Nachmittag wurde dann wieder eifrig Fußball gespielt. Die G- und F-Jugend Mannschaften lieferten sich spannende und sehenswerte Duelle mit den „Mami´s“. Anschließend konnten sich die Kinder auch noch in den Hüpfburgen austoben. Letzter Höhepunkt des Sonntags war die Ziehung der Gewinner im Rahmen der Bergfestverlosung. Der Reinerlös wird für die Umstellung der Flutlichtanlage auf umweltschonende LED-Strahler verwendet! Unter der Aufsicht von Bürgermeister Helmut

Willmerdinger und 1. Vorstand Christian Grünberger, zog Los-Fee Jasmin als glücklichen Gewinner Johann Brunner sen. (Tittling) aus der Lostrommel. Er gewann ein Roller der Marke Peugeot, Streetzone 50, im Wert von 2.275 Euro. Den zweiten Preis, einen Autoanhänger 750 kg mit Planenaufbau, im Wert von 758 €, gewann Simone Städele, aus Tittling. Der dritte Preis, eine Akku Kettensäge von EGO für 529 €, ging an Vera Klinger, Neukirchen v. W. Die „Preminger“ bedanken sich ganz herzlich, bei allen Festbesuchern, sowie allen Helferinnen und Helfern für ein wunderbares Bergfestes 2022.



Anstich durch Bürgermeister Helmut Willmerdinger, des Weiteren auf dem Bild von links: Pater Thomas, 3. Bürgermeister Robert Koller, IG Vorstand Alfred Hain, Stv. Landrätin Roswitha Toso, Wolfenstetter Bräu Georg Huber, Brauereivertreter Josef Moritz, Braumeister Richard Hahnel, SG Vorstand Christian Grünberger.



Festzug

